

Herstellereklärung Nr. H1280M
Supplier's declaration of Conformity

Grund: Einhaltung der Vorgaben der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU
Item: Compliance with the requirements of the RoHS Directive 2011/65/EU

Wir/ we

HANS TURCK GMBH & CO KG
Witzlebenstr. 7, 45472 Mülheim a.d. Ruhr, Germany

bescheinigen hiermit, dass die Produkte **Pt-100 Fühler**
hereby certify that the products **Pt-100 measurement probes**

der Baureihe / of series: **TP**

mit den Typen / of types: siehe Typenschlüssel, Seite 2 / see type key, page 2

die Anforderungen der

EU- Richtlinie 2011/65/EU zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten erfüllen.

Änderungen der Richtlinie durch die delegierte Richtlinie **(EU) 2015/863** sind hierbei berücksichtigt.

below meet the requirements of the

European **Directive 2011/65/EU** on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

Amendments by the delegated directive **(EU) 2015/863** are taken into account.

Bemerkung:

Diese Produkte sind Komponenten der Temperatursensoren der Baureihen TTM und TS, sowie der Geräte IM34 und IMS, aber keine eigenständigen elektrischen oder elektronischen Geräte, weshalb sie nicht mit dem CE-Zeichen gekennzeichnet werden und auch keine EU-Konformitätserklärung für sie ausgestellt wird. Trotzdem müssen sie die Anforderungen der RoHS-Richtlinie erfüllen, was wir hiermit bestätigen.

Remark:

These products are components of the temperature sensors of the TTM and TTS as well as of the IM34 and IMS devices, but they are not independent electrical or electronic equipment, therefore they are not marked CE and no EU declaration of conformity is issued for them. Nevertheless, they must comply with the requirements of the RoHS Directive, what we hereby confirm.

Mülheim, den 15.Feb. 2021



i.V. Ulrike Vix, CE-Koordinatorin /CE-coordinaor

Ort und Datum der Ausstellung /
Place and date of issue

Name, Funktion und Unterschrift des Befugten /
Name, function and signature of authorized person

H1280M

Typenschlüssel der Pt-100 Fühler Baureihe:
Type key of Pt-100 measurement probes of series:

TP

Temperaturfühler Temperature sensor		Mechan. Ausführung Mechanical version		Prozessanschluss Process connection		Elektr. Anschluss Electrical connection				Fühlerlänge Probe length	
TP	-	103A	-	G1/8	-	H1	1	4	1	-	L013

